



Communiqué

Luxembourg, le 12 janvier 2022

Décès de Guy W. Stoos

Ses dessins parlaient pour celles et ceux que l'on n'entendait pas

C'est avec avec une grande tristesse que déi Lénk a appris le décès de Guy W. Stoos, membre fondateur de déi Lénk, militant infatigable et ancien conseiller communal de la ville de Luxembourg.

Originaire d'Ettelbrück, Guy W. Stoos était profondément lié à la gauche luxembourgeoise. Il dessinait pour les mal-logés et les mal-lotés, les réfugiés et les travailleurs immigrés et pour toutes celles et ceux que les inégalités de notre pays et de notre monde n'avaient pas épargnées. Ses dessins où la politique et la poésie s'entremêlaient, s'exprimaient toutes les semaines tant dans le Neie Feierkrop que le Woxx. Mais les destinataires de ses moqueries parfois acides étaient toujours les puissants, jamais les sans-voix.

Ses dessins parlaient pour celles et ceux que l'on n'entendait pas.

déi Lénk perd un camarade de valeur, pour beaucoup aussi un ami.

Toutes nos pensées vont à ses amis et aux membres de sa famille.